L'actu des personnalités de la semaine en bref et en images

EN TÊTES

A 26 ans. après la danse contemporaine et la pole dance. la performeuse Morgane Dickler s'épanouit sur scène avec toutes les extravagances du burlesque.

MORGANE DICKLER

Une prof de danse en un clic

> n temps normal, cette performeuse de cabaret contemporain tourbillonne avec élégance sur sa barre de pole dance. Elle va jusqu'à traverser le lac Léman pour partager son savoir athlétique. Les préceptes de Morgane Dickler, 26 ans, professeure «élastique», s'étirent aussi à la danse et au pilates. Son coup de cœur en période de confinement? Travailler la souplesse, puisque sa communauté en est friande. Et parce que c'est plus facile à exécuter à la maison. «C'est important de maintenir une activité physique. Alors place aux vidéos d'entraînement!» En amuse-bouche sur son compte Instagram (@dickyminousky, pour admirer ses prouesses techniques), l'artiste poste pour ses 1400 abonnés des photos insolites en grand écart dans sa cuisine. «Ce sont des petits challenges à exécuter qui nous réunissent.» Elle s'est aussi initiée à Zoom, l'application qui rassemble en ligne des centaines de participants pour des cours en direct. Danseuse contemporaine de formation, la Lausannoise a chaviré en 2016 pour cette pratique en vogue qui fusionne grimpe, travail au sol ou encore acrobatie aérienne. «C'est une addiction, car tu peux sans cesse te réinventer.» L'univers burlesque, son nouveau terrain de jeu, se révèle après. «Dans cet espace libre, j'explore la féminité et la sensualité.» J. A. .